

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Hilfeleistung für Rettungsdienst von der Feuerwehr

Beigetragen von JNN am 27. Sep 2023 - 10:32 Uhr

Zu einer Unterstützung für den Rettungsdienst wurde die Inselwehr am späten Dienstag Abend (26. September 2023) um 21:33 Uhr alarmiert. In einem Appartementhaus in der Wilhelmstraße galt es, einen Patienten zügig zum Fahrzeug des Rettungsdienstes des Landkreises Aurich zu befördern.

Da der Übungsdienst der Wehr gerade beendet war, waren noch ausreichend Kameraden am Feuerwehrhaus und konnten die Einsatzstelle umgehend anfahren.

Im Anschluss an die Tragehilfe wurde noch eine Fläche zur Landung des ADAC- Rettungshubschraubers "Christoph 26" ausgeleuchtet. Im Einsatz war ein Löschfahrzeug der Wehr, welches diesen Einsatz gegen 23:00 Uhr beenden konnte.

TEXT:AREND JANSSEN-VISSER - FOTO:HAUKE JANSSEN-VISSER

Article pictures

